

Synthèse du Colloque

Par P. Marie-Joseph Huguenin

Valeur des contacts personnels valorisée par le petit nombre. Nous avons bien fait de maintenir le Colloque.

Ce Colloque a été mis en place par une équipe à l'écoute du Seigneur et des personnes des écoles d'oraison.

Parce que nous accueillons le Seigneur au milieu de nous, nous récoltons des fruits.

Un souhait : travailler avec tous les groupes d'oraison, de tous les continents. On a tout à apprendre de l'autre.

Nous sommes proches les uns des autres par la même expérience.

Un bel équilibre : enseignements, échanges, prière, qui donnent de la joie.

Marie-Joseph : Ma première conférence est extraite en grande partie de mon livre « L'oraison selon Thérèse d'Avila et Jean de la Croix » (Préface, chapitres 1 et 2). La deuxième conférence est extraite en grande partie de mon livre à paraître en 2025 : « Aux sources du renouveau de l'Église. Ecclésiologie fondée sur les deux premiers siècles de l'Église ».

Geneviève : Ravie d'être ici, malgré le grand déplacement depuis la Vendée. Elle repart plein d'idées et d'énergie.

Laure : des sommets à perte de vue et une petite chapelle : partout des personnes en train de prier sur ces sommets. Présence, partage, communion expérimentée : c'est important.

Chantal (France) : L'oraison a transformé ma vie. Formation en autodidacte. Les écoles d'oraison ouvrent des perspectives. Ambiance chaleureuse, dans un beau lieu.

Marie-Madeleine : Ce colloque me fait penser à la Samaritaine qui vient puiser. Elle repart fortifiée, avec l'amitié des uns et des autres ; un soutien spirituel, si important. Un souhait : plus de chants pour nous inviter à l'intériorité.

Jean-Paul : On a voulu un colloque pour que chacun puisse apporter sa contribution.

Invitation aux écoles d'oraison de verser une somme à l'Association.

L'Assemblée générale sera faite dans la foulée.

Chantal (Fontaine de la Miséricorde) : J'ai découvert pour la première fois la biennale et c'était magnifique !

Christine : comme un feu qui se partage, dans une fraternité magnifique avec le Ressuscité au milieu de nous. Nous désirons transformer l'Église et le monde par l'oraison !